

jueves 2 de enero de 2025

# Ayuntamiento y Gobierno aprueban 3,2 millones de euros para las canchas deportivas de El Ortigal y Las Mercedes



Descargar imagen

Techado y cerramiento de la cancha deportiva del CEIP el Ortigal,

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Obras e Infraestructuras, y el Gobierno de Canarias, por medio de la Consejería de Educación, han aprobado un convenio de colaboración entre ambas administraciones para abordar las obras de techado y cerramiento de la cancha deportiva del CEIP el Ortigal, y la construcción de un pabellón deportivo en el CEIP Las Mercedes.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el presidente del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo, han visitado este jueves los dos colegios, acompañados por la dirección de ambos centros y técnicos municipales del área de Obras e Infraestructuras, quienes han explicado la naturaleza de los trabajos que se llevarán a

cabo. En la visita también ha estado presente el concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández.

Luis Yeray Gutiérrez ha valorado “la colaboración entre administraciones, que nos va a permitir atender una antigua reivindicación de la comunidad educativa de estos dos centros, de manera que estas infraestructuras escolares cuenten con las condiciones óptimas a la hora de garantizar la práctica deportiva del alumnado, especialmente en los meses de invierno”.

El alcalde subrayó que “esta inversión no solo beneficiará a la comunidad estudiantil, sino también a los vecinos y vecinas de los entornos de El Ortigal y Las Mercedes, que podrán hacer uso de estas instalaciones deportivas en horario de tarde”.

Por su parte, Fernando Clavijo felicitó al Ayuntamiento de La Laguna por el esfuerzo que ha realizado “para hacer realidad estas dos obras, que reflejan la importancia del trabajo conjunto entre administraciones. Eso es lo que espera la ciudadanía de nosotros: que nos pongamos de acuerdo para solucionar los problemas que les afectan”, añadió.

El proyecto de techado y cerramiento de la cancha de El Ortigal cuenta con un presupuesto de 1.765.173 euros, mientras que en el caso del pabellón de Las Mercedes la cuantía prevista es de 1.453.548 euros. Las obras en su conjunto suponen por tanto una inversión total de 3.218.721 euros, que serán financiadas en un 62,7% (2,01 millones de euros) por el Ayuntamiento de La Laguna, y en un 37,3% (1,2 millones de euros) por el Gobierno de Canarias.

De acuerdo con el convenio, el Ayuntamiento de La Laguna deberá actualizar el proyecto de obra de la intervención en el CEIP Las Mercedes, y se compromete a tramitar los expedientes de contratación necesarios para la licitación y adjudicación de las obras contempladas en ambos proyectos. El plazo estimado para las actuaciones preparatorias y de tramitación de los expedientes de contratación de las obras es de doce meses. Asimismo, le corresponde al Ayuntamiento contratar las direcciones facultativa y ejecutiva y la coordinación de seguridad y salud.

Dado que ambos proyectos pueden ejecutarse en paralelo, se toma como plazo de ejecución el que se recoge en el proyecto de intervención del CEIP El Ortigal, por ser el de mayor envergadura, que es de catorce meses. Por tanto, el plazo total para realizar ambas intervenciones es de 26 meses y la ejecución de las actuaciones deberá finalizar el 28 de febrero de 2027.